



# Turnerschaft „Jahnvolk“ 1881 e.V.

## Jahnvolk-Tischtennisschüler ein Saisonrückblick

Die Tischtennisschüler des TV Jahnvolk, die wie alle Tischtennismannschaften unter „TV Preungesheim“ antreten, blicken auf eine **historische Saison** zurück.

Vorab sei gesagt, dass es sich um Spieler handelt, die Mitglied beim Jahnvolk sind. Die Schüler- und Jugendabteilung beim TV Jahnvolk wurde erst im November 2013 gegründet, in dieser Saison 2016/17 wurden die Schüler Kreispokalsieger und standen schon 3 Spieltage vor Saisonende als Meister der Kreisliga fest.

Neben dem Kreispokalsieg hat man auf Bezirkspokalebene ebenfalls die Finalrunde erreicht, und zwar als einzige Kreisligamannschaft in ganz Südhessen.

Die Tischtennisabteilung im Jahnvolk ist die kleinste von allen Kreisligamannschaften, man hat so renommierte und große Vereine wie TV Eschersheim, TG Bornheim, Eintracht Frankfurt (deren 1. Schülermannschaft), TV Unterliederbach und TV Bergen-Enkheim hinter sich gelassen. All diese Vereine betreiben mit viel höherem Aufwand und seit Jahren den Nachwuchsspielbetrieb im Tischtennis.

Diese einmalige Saison werden die Tischtennisschüler am 6. Mai 2017 mit einer Abschlussfahrt zum Europapark Rust würdigen.

